

# La formación pregrado y postgrado *en línea*: Experiencia entre la Universidad Católica de Guayaquil y la Universidad de Zaragoza

**Faustino R. Pérez-López \* y Peter Chedraui #**

\*Departamento de Cirugía, Obstetricia y Ginecología, Unizar

# Departamento de Ginecología y Obstetricia, Universidad Católica de Guayaquil, Guayaquil

e-mail [faustino.perez@unizar.es](mailto:faustino.perez@unizar.es)

La colaboración en materia de educación médica es posible entre países de la misma comunidad lingüística y cultural.

Existe una gran discordancia en el desarrollo tecnológico global entre los países europeos e Hispanoamérica. Algunos países han sido catalogados como de máxima prioridad para la cooperación y desarrollo (e. g. Bolivia, Ecuador, Cuba, etc).

Durante el año 2009 se ha iniciado un proyecto de colaboración para la formación online de alumnos de pregrado y postgrado para desarrollar herramientas de investigación utilizables en proyectos de tesis e investigaciones biomédicas.

Se han realizado 7 publicaciones en inglés de impacto científico.



UNIVERSIDAD CATÓLICA  
DE SANTIAGO DE GUAYAQUIL

